

El CD Algar recupera a tres jugadores y gestiona refuerzos

Escrito por José Antonio Martínez Mellinas. 4 de noviembre de 2016, viernes



El equipo de fútbol rojiblanco de Tercera División recupera para este próximo domingo a Mendoza, Julio y Pepe, quienes no pudieron actuar en la pasada jornada, y de forma paralela lleva a cabo negociaciones para encontrar en el mercado futbolistas que refuercen su escasa plantilla.

El CD Algar visita este domingo, a las 17 horas, el campo de La Constitución para medirse al histórico Yeclano, en un partido que será arbitrado por Gabriel Lozano Reina. El entrenador rojiblanco, Popi, recupera para este partido a dos futbolistas que se perdieron la última jornada por sanción federativa, el defensa central Pepe y el mediocentro Mendoza, y también a Julio, lateral derecho que sale de una lesión. También espera tener totalmente recuperados a Titi y Nono, aunque ya vienen actuando con el equipo.

El CD Algar tiene una corta plantilla esta temporada en su regreso al Grupo XIII de Tercera División y encima está sufriendo muchas bajas (siete la última jornada). Esto ha llevado a la directiva que encabeza Pérez de Tudela a buscar refuerzos, siendo dos o tres las incorporaciones que se pretenden, y que afectarían a la defensa, medio campo y ataque.